

# Ketua Kordapil 2 Pimpin Sosialisasi, Masyarakat Cikurutug Serbu Dukungan untuk H. Asep Japar - H. Andreas Paslon Nomor 2

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 07:14



16 Okt 2024 17.30.20  
Kp. Cikurutug Desa  
Cianaga  
Kecamatan Kabandungan  
Kabupaten Sukabumi  
Jawa Barat

Sukabumi - H. Hermawan, Ketua Kordapil 2 Relawan Asep Japar - H. Andreas, melakukan kunjungan ke Kampung Cikurutug, Desa Cianaga, Kecamatan

Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya sosialisasi pasangan calon bupati Sukabumi nomor urut 2, H. Asep Japar dan H. Andreas, menjelang pemilihan kepala daerah yang akan datang, Minggu 06 Oktober 2024.

Hermawan disambut hangat oleh tokoh masyarakat setempat, H. Otoh, serta tokoh agama yang turut hadir dalam acara tersebut. Dalam pertemuan itu, Hermawan menjelaskan visi dan misi dari pasangan calon bupati yang diusungnya, serta program-program unggulan yang akan dilaksanakan jika terpilih.

Antusiasme masyarakat terlihat jelas saat Hermawan menyampaikan aspirasi dan harapan mereka terhadap kepemimpinan H. Asep Japar dan H. Andreas. Warga setempat menyatakan dukungan mereka dengan semangat, berharap pasangan ini dapat membawa perubahan positif untuk daerah mereka.

“Dukungan dari masyarakat sangat penting bagi kami. Kami berkomitmen untuk mendengarkan suara rakyat dan menjadikan Sukabumi lebih baik,” ujar H. Hermawan dalam sambutannya.

Acara diakhiri dengan sesi tanya jawab, di mana masyarakat mengajukan berbagai pertanyaan dan harapan mereka kepada H. Asep Japar - H. Andreas. Dengan semangat dan harapan yang tinggi, masyarakat Kampung Cikurutug siap memberikan suara mereka untuk calon bupati yang diyakini dapat membawa kemajuan bagi Kabupaten Sukabumi.

Dengan gencarnya sosialisasi yang dilakukan oleh H. Hermawan dan relawan lainnya, dukungan terhadap pasangan calon bupati nomor urut 2 diharapkan semakin meningkat di seluruh wilayah Kabupaten Sukabumi menjelang pemilihan yang akan datang.

Sumber: Tim Relawan AA